



De publicación inmediata: 19/09/2024

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL DESTACA LA AYUDA FISCAL DE \$2,300 MILLONES PARA CASI 3 MILLONES DE NEOYORQUINOS

El programa STAR otorga exenciones y créditos fiscales a familias y adultos mayores en todo el estado

Con el portal digital de STAR, los neoyorquinos pueden obtener créditos de STAR a través de depósitos directos

Las inscripciones para el depósito directo para este año siguen disponibles en Long Island

Hoy, la gobernadora Kathy Hochul destacó la labor continua del estado de Nueva York para entregar \$2,300 millones en ayuda fiscal a casi tres millones de neoyorquinos en virtud del programa de Alivio Fiscal Escolar (School Tax Relief, STAR) del estado. Más de dos millones de neoyorquinos ya han recibido su ayuda fiscal de STAR y casi un millón de neoyorquinos recibirán sus beneficios en las próximas semanas. La gobernadora también destacó que los neoyorquinos de Long Island todavía pueden [inscribirse para el depósito directo](#) antes de que se emitan sus créditos de STAR en las próximas semanas.

"La temporada del regreso a clases también es la temporada de la ayuda fiscal para millones de neoyorquinos", **dijo la gobernadora Hochul**. "Mediante medidas que abarcan desde créditos fiscales hasta asistencia para el cuidado infantil o beneficios para alimentos durante el verano, seguimos poniendo más dinero en manos de los neoyorquinos para abordar el problema del costo de vida y ayudar a las familias de todo nuestro estado".

El programa STAR brinda ayuda para el pago de los impuestos sobre la propiedad a los dueños de viviendas y a los adultos mayores elegibles de distintos puntos del estado de Nueva York. La cantidad en dólares de cada beneficio de STAR depende del nivel de ingresos del residente y de otros factores.

Para los propietarios con ingresos de \$500,000 o menos, los beneficios de STAR generalmente equivalen a varios cientos de dólares. Para los adultos mayores de

65 años con ingresos por debajo de los \$98,700, los beneficios de STAR pueden incluso superar los \$1,000.

Los neoyorquinos reciben este beneficio de una de dos maneras: como crédito de STAR emitido en forma de cheque o depósito directo al residente o como una exención de STAR que reduce su factura anual de impuestos escolares. Cuando un propietario se inscribe en el programa, no necesita hacer nada más para seguir recibiendo el crédito o la exención. Para más información sobre el programa, haga clic [aquí](#).

Más de 2 millones de neoyorquinos ya han recibido su ayuda fiscal de STAR y el monto restante se entregará a casi un millón de neoyorquinos adicionales en las próximas semanas. El otorgamiento del crédito de STAR generalmente se realiza dentro de los plazos necesarios para cumplir con la fecha de pago de los impuestos escolares. Aunque el 30 de septiembre es el vencimiento más común del plazo de pago de los impuestos escolares en todo el estado, para algunas partes del estado, como Long Island, la fecha límite es posterior este año.

A continuación, se presenta un desglose del total de beneficios de \$2,300 millones de STAR y de los casi 3 millones de beneficiarios por región:

REGIÓN	AYUDA FISCAL DE STAR	BENEFICIARIOS
Long Island	\$736.4 millones	596,000
Mid-Hudson	\$515.2 millones	414,000
Finger Lakes	\$216.4 millones	286,000
Western New York	\$188.2 millones	328,000
New York City	\$167.3 millones	495,000
Capital Region	\$152.3 millones	248,000
Central New York	\$138.3 millones	180,000
Southern Tier	\$115.6 millones	160,000
Mohawk Valley	\$69.9 millones	103,000
North Country	\$49.8 millones	90,000
TOTAL	\$2,300 millones	2.9 millones

La gobernadora Hochul y el Departamento de Impuestos (DTF, por sus siglas en inglés) del estado lanzaron el primer portal digital de STAR a principios de este año. [Este nuevo portal](#) permite que los neoyorquinos que reciben créditos STAR se

inscriban para recibir el crédito por depósito directo en vez de recibirlo a través de un cheque físico enviado por correo postal.

Para los pagos de este año, las inscripciones para el depósito directo siguen disponibles para los neoyorquinos que residen en Long Island, ya que sus créditos se enviarán en las próximas semanas.

Todos los neoyorquinos que reciben créditos de STAR pueden seguir utilizando el portal digital para inscribirse para el pago por depósito directo del año que viene.

Esta medida es parte de los esfuerzos continuos de la gobernadora Hochul para abordar el problema del costo de vida para las familias de todo el estado.

La líder de la mayoría del Senado, Andrea Stewart-Cousins, manifestó: "El programa STAR es una ayuda crucial para los neoyorquinos, ya que contribuye a aliviar la carga financiera de los impuestos a la propiedad para los propietarios de viviendas de nuestro estado. Estos esfuerzos para reducir el costo de los impuestos reflejan nuestro compromiso con el apoyo a las familias de clase trabajadora de Nueva York que enfrentan la presión de los crecientes costos de vida. El programa STAR sigue siendo un recurso vital para millones de propietarios y adultos mayores y, con la nueva opción de depósito directo, estamos haciendo que sea incluso más fácil para los neoyorquinos acceder a estos beneficios esenciales. La mayoría demócrata del Senado trabajó con la gobernadora Hochul y con nuestros colegas de la Asamblea para garantizar que, además de STAR, se amplíe el acceso a la asistencia para el cuidado infantil, se aumenten los pagos del crédito fiscal por hijo y se entregue la tan necesaria ayuda con los alimentos a los niños de todo el estado. Juntas, estas iniciativas reflejan nuestro compromiso de poner más dinero en manos de los neoyorquinos de clase trabajadora".

El presidente de la Asamblea, Carl Heastie, expresó: "El anuncio de hoy les brindará a millones de neoyorquinos los ahorros adicionales necesarios para invertir y gastar en los artículos de uso diario que más necesitan. Nuestro esfuerzo continuo para garantizar que este programa cuente con financiación plena y sea de fácil acceso destaca el compromiso de la mayoría de la Asamblea con lograr que Nueva York sea más asequible para las familias y los adultos mayores de todo el estado".

La asambleísta Michaelle Solages indicó: "Felicitó a la gobernadora Hochul por brindar esta ayuda fiscal crucial a través del programa STAR, especialmente a los adultos mayores con ingresos fijos que dependen de estos ahorros en el impuesto a la propiedad. La nueva opción de depósito directo brinda un acceso más rápido y yo aliento a todos los residentes elegibles a que aprovechen al máximo este beneficio".

El senador Brad Hoylman-Sigal aseguró: "Tres millones de neoyorquinos son elegibles para recibir ayuda fiscal en virtud del programa STAR y ahora, con el depósito directo, es más fácil que nunca acceder a este beneficio. Estoy agradecido con la gobernadora Hochul y con la líder de la mayoría, Stewart-Cousins, por asignar más de

dos mil millones de dólares del presupuesto estatal a ayudar a los neoyorquinos a pagar sus impuestos a la propiedad y por sus esfuerzos constantes para hacer que el estado de Nueva York sea un lugar más asequible para todos sus residentes".

El senador Leroy Comrie explicó: "El programa STAR ha sido una inmensa ayuda para las familias y los propietarios de clase trabajadora de mi distrito y yo agradezco a la gobernadora Hochul por seguir apoyando esta iniciativa. Año tras año, las familias y los adultos mayores dependen de este beneficio para aliviar la carga de sus impuestos a la propiedad. Con la implementación del portal digital, podremos expandir el programa a incluso más neoyorquinos. Continuaré mi lucha y labor de difusión para garantizar que todas las personas que sean elegibles puedan recibir el beneficio".

El senador Jamaal T. Bailey opinó: "Esto es crucial para apoyar a nuestra comunidad, especialmente a aquellos que enfrentan dificultades en relación con los costos de la vida diaria. Deseo extender mi gratitud a la gobernadora Hochul por anunciar la asignación de \$2,300 millones en ayuda fiscal para casi 3 millones de neoyorquinos a través del programa de Alivio Fiscal Escolar. Esta iniciativa, que brinda ayuda con los impuestos a la propiedad con base en los ingresos, representará un enorme alivio para las familias al mejorar el acceso al apoyo para el cuidado infantil y los beneficios de alimentos. Estas medidas son esenciales para aliviar la carga económica de las necesidades diarias y ayudarán a garantizar un futuro más prometedor para nuestros niños".

La senadora Shelley B. Mayer comentó: "Estoy muy complacida porque millones de neoyorquinos recibirán fácilmente una ayuda fiscal en este próximo año a través del método de depósito directo del programa de Alivio Fiscal Escolar. Aquí en Westchester, los impuestos a la propiedad son una carga para muchas familias, particularmente los adultos mayores que tienen ingresos fijos. Aunque muchos residentes de Westchester ya han recibido sus cheques este año, los aliento a que se inscriban para el depósito directo a fin de que, en los próximos años, puedan recibir su dinero de STAR sin contratiempos y de manera oportuna. Agradezco a la gobernadora Hochul por entender la carga que representan los impuestos a la propiedad y a mis colegas por tomar medidas concretas para abordar esta carga".

El senador Peter Harckham afirmó: "En un momento en el que cada dólar cuenta, el estado de Nueva York está tomando medidas proactivas para desembolsar dinero y ponerlo en las cuentas bancarias de los neoyorquinos. La gobernadora y su equipo han oído la necesidad de ayuda que tiene la clase media y han respondido. En nombre de los habitantes de mi circunscripción, les agradezco. La distribución acelerada de los fondos de STAR a través del depósito directo es otro avance para nuestro estado. El desembolso de \$2,300 millones en ayuda con el impuesto a la propiedad representará un cambio positivo para la vida de los contribuyentes que pagan impuesto a la propiedad en todo Nueva York y apoyará la economía local de Hudson Valley".

El senador Kevin Thomas señaló: "El anuncio de la gobernadora Hochul sobre la asignación de \$2,300 millones en ayuda fiscal es un punto de inflexión para los

neoyorquinos, especialmente para los propietarios de viviendas de Long Island que dependen del programa STAR. Al expandir el acceso a este y hacer que sea más fácil que nunca recibir estos beneficios a través de un depósito directo, estamos garantizando que reciban el dinero que les corresponde de manera oportuna".

El senador James Skoufis sostuvo: "El programa STAR es esencial para millones de contribuyentes neoyorquinos. El alivio que brinda es una pieza fundamental de la labor del gobierno para lograr que el estado sea más asequible. Aunque indudablemente es necesario seguir trabajando en esto, continuaré colaborando con la gobernadora y con otros colegas con ideas afines en iniciativas que ayuden a las familias a permanecer en sus hogares mientras trabajan y después de jubilarse".

La senadora Jessica Scarcella-Spanton acotó: "Como legisladores, deberíamos estar haciendo todo lo posible para convertir al estado de Nueva York en un lugar asequible en el que nuestras familias puedan crecer y prosperar, y eso incluye garantizar que los neoyorquinos de clase trabajadora tengan la capacidad de contar con servicios de cuidado infantil y de alimentar a sus hijos. Como madre de dos, sé de primera mano cuán fundamental es poner dinero en los bolsillos de los padres trabajadores y me alegra mucho que estas iniciativas vayan de la mano para priorizar el bienestar económico de las familias de Nueva York".

La senadora Monica Martinez informó: "Gracias al programa STAR, las familias de Long Island están recibiendo una considerable ayuda fiscal. El suministro de \$2,300 millones en asistencia tan solo este año aliviará la carga financiera para los neoyorquinos, mejorará la asequibilidad de la compra de bienes inmuebles y les dará a las familias más flexibilidad para administrar el presupuesto de sus hogares. Agradezco a la gobernadora Hochul por trabajar con la Legislatura para continuar proporcionando este apoyo vital a los propietarios de viviendas de todo el estado".

El senador John Liu dijo: "El portal digital de STAR les da a los neoyorquinos maneras nuevas y más convenientes de recibir ayuda para el pago de los impuestos a la propiedad y, con la asignación de \$2,300 millones en forma de ahorros a casi 3 millones de neoyorquinos, está claro que este nuevo portal está proporcionando una ayuda real y tangible a los propietarios. Gracias a la gobernadora Hochul por modernizar este crédito fiscal y facilitar el proceso por el cual los residentes reciben lo que les corresponde".

El asambleísta Charles Lavine mencionó: "El programa STAR ha sido una gran manera de hacer frente al costo de vida en constante aumento y, gracias a la gobernadora Hochul, lo seguirá siendo. Al mantener este programa y agregar mejoras tecnológicas que facilitan un poco la obtención de los beneficios, se priorizan las necesidades económicas de las familias y los adultos mayores".

La asambleísta Didi Barrett declaró: "Mientras las familias de Hudson Valley tienen dificultad para hacer frente a los costos crecientes, es esencial que brindemos asistencia financiera a nuestros residentes y habitantes de nuestra circunscripción. El

anuncio de hoy sobre el programa STAR, que ha brindado ayuda fiscal a más de 3 millones de neoyorquinos, es testimonio de nuestro compromiso para garantizar que el estado de Nueva York siga siendo asequible para las familias de clase media y agradezco a la gobernadora Hochul por su apoyo a este importante programa".

La asambleísta Nily Rozic acotó: "Estoy agradecida con la gobernadora Hochul por priorizar la asequibilidad y mejorar el programa de rebajas STAR. Al introducir la opción del depósito directo y simplificar el acceso, estamos eliminando obstáculos para las familias que dependen de esta asistencia para hacer frente a los costos crecientes. Estas mejoras van más allá de la conveniencia: demuestran que estamos comprometidos a ayudar a los neoyorquinos a prosperar en sus comunidades".

El asambleísta Steve Otis argumentó: "La asequibilidad fue una de las principales prioridades de nuestro presupuesto estatal para 2024-25. Incluimos varios aumentos en programas que reducen la carga de los impuestos a la propiedad, incluidos montos récord de ayuda a los distritos escolares y un aumento de los fondos que se otorgan a los gobiernos locales en concepto de ayuda estatal general y de subvenciones para carreteras y puentes, agua limpia y medioambiente. Además de STAR y de otros programas para reducir la carga del impuesto a la propiedad, en el presupuesto también se aumentó el financiamiento para apoyar el cuidado infantil, las viviendas asequibles, la educación superior, lo cual incluyó aumentos a la asistencia con la matrícula, y la atención de la salud. El compromiso de la gobernadora Hochul y de la Legislatura con la reducción de los costos para las familias de clase trabajadora continuará en 2025. Acompaño hoy a la gobernadora y apoyo sus esfuerzos para reducir los costos para los neoyorquinos".

La asambleísta Latrice Walker observó: "Me alegra poder compartir la noticia del programa de Alivio Fiscal Escolar, conocido como STAR, con los propietarios de viviendas que viven en mi distrito. Los neoyorquinos de clase trabajadora merecen cosechar los frutos de su labor. Los neoyorquinos que sean elegibles pueden recibir cientos de dólares en concepto de alivio fiscal y destinarlos al pago de los gastos diarios de su familia. La comodidad que brinda el sistema de depósito directo en varias áreas del estado hace que este programa sea incluso más atractivo".

La asambleísta Rodneyse Bichotte Hermelyn remarcó: "El comienzo del año escolar es un nuevo y emocionante capítulo, pero también trae aparejados desafíos económicos para muchas familias y cuidadores. Felicito a la gobernadora Kathy Hochul por ayudar a los neoyorquinos y aliviar las cargas del regreso a clases por medio de la entrega de \$2,300 millones en concepto de alivio fiscal a casi 3 millones de neoyorquinos. Al mejorar el programa STAR y, al mismo tiempo, promover el acceso al cuidado infantil y ampliar los pagos del crédito fiscal por hijo, estamos haciendo que Nueva York sea más asequible y habitable para todas las comunidades".

El asambleísta Clyde Vanel enfatizó: "Celebremos las medidas de la gobernadora Hochul para garantizar que la clase media trabajadora de Nueva York reciba una ayuda

en estos difíciles momentos económicos. Seguiremos luchando por las personas de clase trabajadora del estado de Nueva York".

El asambleísta Charles D. Fall agregó: "Esta iniciativa desempeña un papel crucial en el alivio de la carga financiera para nuestras familias y garantiza que puedan salir adelante y que nuestras comunidades sigan prosperando. Felicito a la gobernadora Hochul por encabezar esta iniciativa. Espero poder seguir trabajando para construir un futuro basado en la igualdad, el acceso y la prosperidad para todas las personas del Distrito 61 en Staten Island, el sur de Manhattan y Brooklyn".

El asambleísta Nader Sayegh expresó: "Celebro a la gobernadora por su trabajo en el lanzamiento del primer portal digital de STAR, que ayudó a entregar \$2,300 millones en concepto de alivio fiscal a casi 3 millones de familias de nuestro estado. Con el lanzamiento de este portal digital, muchas familias ahora pueden recibir sus créditos de manera más rápida y más eficiente. El acceso ampliado a la asistencia para el cuidado infantil, la expansión de los pagos del crédito fiscal por hijo y la ayuda con los alimentos para los niños de todo el estado son medidas vitales para apoyar a las familias trabajadoras y para garantizar que nuestros residentes más vulnerables no sean ignorados. Estos esfuerzos están logrando un cambio tangible en la vida de los neoyorquinos de clase trabajadora".

La asambleísta Jenifer Rajkumar indicó: "El crédito fiscal STAR representa una gran ayuda económica para casi tres millones de neoyorquinos y pone \$1,600 millones a disposición de estos para cubrir los costos de los bienes esenciales. Hoy estamos haciendo reformas históricas para ayudar al programa STAR a avanzar al siglo XXI. Los neoyorquinos ahora tendrán un acceso sin precedentes al crédito, incluida la opción del depósito directo, para que más familias reciban el reembolso que les corresponde. Juntos, estamos proporcionando un muy necesario alivio económico, reduciendo el costo de vida de los neoyorquinos y haciendo que nuestro sistema tributario sea más justo".

La senadora Jessica Gonzalez-Rojas remarcó: "Debemos hacer todo lo posible para lograr que Nueva York sea un lugar más accesible para todos. El desembolso del cheque de reintegro de STAR por parte de la gobernadora Hochul es una fantástica oportunidad para apoyar a los propietarios de viviendas en nuestra ciudad y en nuestro estado. Los cheques llegan justo a tiempo, en un momento en el que los neoyorquinos nos siguen pidiendo ayuda para poder llegar a fin de mes. Los neoyorquinos han estado esperando y recibiendo ayuda. Hoy es un día importante porque los presupuestos se han vuelto más ajustados y los costos han aumentado. Gracias a todos los que ayudaron a hacer esto posible para que pudiéramos brindar más ayuda y accesibilidad a todos los neoyorquinos".

El asambleísta Brian Cunningham aseguró: "Celebro el liderazgo de la gobernadora Hochul al cumplir con su promesa de proporcionar una ayuda fiscal significativa a casi 3 millones de neoyorquinos. La expansión del programa STAR, con la comodidad del depósito directo, representa un paso crucial para garantizar que las familias y los

adultos mayores puedan acceder a esta ayuda sin dificultades. Mientras el costo de vida sigue siendo un desafío para muchas personas, estos créditos fiscales representan una inversión vital en la estabilidad financiera de las familias trabajadoras de Nueva York. Insto a todos los residentes elegibles, desde Brooklyn hasta Buffalo, a que aprovechen esta oportunidad. Juntos estamos construyendo un estado de Nueva York más asequible para todos".

La asambleísta Yuldeka Tapia comentó: "El programa STAR sigue siendo un salvavidas crucial para los propietarios de viviendas y los adultos mayores, especialmente en comunidades como el Bronx, donde el índice de pobreza es uno de los más altos del estado. Al expandir la asistencia financiera y económica, por ejemplo, al brindar un mayor acceso al cuidado infantil y al crédito fiscal por hijo, estamos garantizando que las familias puedan concentrarse en lo que más importa. Estas iniciativas reflejan el compromiso continuo del estado de Nueva York con el apoyo a los residentes de todo el estado de Nueva York y con la mejora de la calidad de vida para todos".

La asambleísta Dana Levenberg afirmó: "Nueva York es el mejor estado del país y estamos trabajando arduamente día tras día para que sea más fácil para las personas vivir y trabajar aquí. Los programas como el reintegro STAR les dan a los propietarios de viviendas un respiro adicional en relación con sus presupuestos, y la inscripción en el programa de depósitos directos hará que el proceso de recibir ese dinero sea más sencillo. Al ampliar nuestro programa de crédito fiscal por hijo, proporcionar beneficios de EBT de verano para que los niños reciban alimentos durante las vacaciones escolares e introducir programas como [NY.gov/childcare](https://www.ny.gov/childcare), estamos fortaleciendo los mecanismos de protección de nuestros niños y de los adultos que los cuidan. Estos programas vitales ayudan a los neoyorquinos a ponerse de pie y salir adelante y yo estoy orgullosa de apoyarlos. Seguiré trabajando con la gobernadora Hochul y mis colegas de la Legislatura para encontrar maneras de apoyar a las familias trabajadoras y de clase media de Nueva York".

El asambleísta George Alvarez señaló: "Lisa y llanamente: los alquileres son demasiado altos. Los elevadísimos precios de los alquileres han provocado un éxodo masivo de neoyorquinos en busca de viviendas asequibles en otras partes. Celebro el liderazgo de la gobernadora Hochul en este asunto y espero con ansias seguir trabajando con ella para garantizar que nuestros vecinos puedan vivir cómodamente y que nuestros adultos mayores puedan envejecer en el lugar que consideran propio".

La asambleísta MaryJane Shimsky concluyó: "Con este aumento al crédito STAR, los residentes del área de Mid-Hudson recibirán más de quinientos millones de dólares en concepto de alivio fiscal. En combinación con las expansiones de los programas de crédito fiscal por hijo, cuidado infantil y asistencia con los alimentos, estos programas ayudarán a hacer que Nueva York sea más asequible para las personas que viven aquí, desde familias de clase trabajadora hasta adultos mayores con ingresos fijos. Me enorgullece haber respaldado un presupuesto estatal que invierte en sus residentes y

comunidades y agradezco a la gobernadora Hochul por su liderazgo en esta importante misión".

Ayuda para que más familias puedan costear el cuidado infantil

Este verano, la gobernadora Hochul lanzó el sitio ny.gov/childcare, un portal digital para ayudar a que el cuidado infantil gratuito o de bajo costo sea más accesible para las familias elegibles en todo el estado a través del Programa de Asistencia para el Cuidado Infantil (Child Care Assistance Program, CCAP) del estado de Nueva York. Esta nueva iniciativa se da tras una histórica inversión estatal y federal de \$1,800 millones en el CCAP conseguida por la gobernadora Hochul en el Presupuesto aprobado para el año fiscal 2025. El CCAP cubre más del 90% del costo de cuidado infantil a tasas de mercado para la mayoría de las familias elegibles. La mayor parte de las familias de cuatro personas no pagan más que \$15 a la semana por cuidado infantil.

La gobernadora previamente trabajó con la Legislatura para reformar el sistema de cuidado infantil y hacer inversiones históricas y excepcionales, entre las que se incluyen el compromiso de \$7,000 millones en cuatro años para mejorar el programa de asistencia con el cuidado infantil; la ampliación de la elegibilidad según los ingresos para recibir la asistencia con el cuidado infantil a fin de cubrir a más de la mitad de los niños pequeños de Nueva York; el aumento de las tasas de reembolso del estado a los proveedores para aumentar la cantidad de programas entre los cuales pueden elegir las familias; la inversión de \$50 millones para crear un programa de capital para el cuidado infantil; la inversión de \$343 millones para estabilizar programas que están en riesgo de ser cancelados y para apoyar a la fuerza laboral dedicada al cuidado infantil; y la inversión de \$15.6 millones para llevar el cuidado infantil a todos los campus de la Universidad Estatal de Nueva York y la Universidad de la Ciudad de Nueva York (SUNY y CUNY, respectivamente, por sus siglas en inglés).

Ampliación del acceso a pagos de crédito fiscal por hijo

La gobernadora Hochul también había anunciado anteriormente que el estado de Nueva York otorgó alrededor de \$350 millones en concepto de pagos suplementarios a familias de ingresos bajos a moderados en todo el estado a través del programa Crédito por Hijo de Empire State (Empire State Child Credit). Más de 1 millón de familias recibieron esta asistencia económica sin necesidad de solicitarla, ya que a cada familia elegible se le hizo un pago directo de hasta \$330 por hijo.

El Crédito por Hijo de Empire State es un crédito fiscal reembolsable para los neoyorquinos con hijos que reúnan ciertos requisitos de ingresos. En 2023, la gobernadora Hochul y la Legislatura del estado ampliaron el alcance del programa Crédito por Hijo de Empire State para incluir a niños menores de cuatro años, lo cual benefició a alrededor de 600,000 niños más por año. A principios de este año, las familias elegibles para el Crédito por Hijo de Empire State, que son más de 1 millón, recibieron cientos de millones de dólares en créditos fiscales con base en sus declaraciones de impuestos de 2023.

Suministro de asistencia alimentaria

La gobernadora Kathy Hochul también anunció anteriormente que Nueva York ha entregado asistencia con los alimentos por un valor de casi \$200 millones a más de 1.5 millones de niños de bajos ingresos como parte del nuevo programa de Transferencia de Beneficios Electrónicos (EBT, por sus siglas en inglés) de Verano (Summer EBT). Nueva York les enviará \$120 por hijo a las familias elegibles para ayudarlas a costear comidas saludables. Muchas familias elegibles ya han empezado a recibir esta asistencia y los beneficios se seguirán enviando en las próximas semanas.

El programa EBT de Verano es un nuevo programa financiado a nivel federal que apoya los esfuerzos de abordaje de la inseguridad alimentaria entre los niños de familias de bajos ingresos. Cada estado que elija participar en el programa EBT de Verano es responsable de distribuir los beneficios de \$120 por hijo a las familias elegibles, además de cubrir la mitad de los costos administrativos asociados con la distribución de los fondos. La gobernadora Hochul aseguró que Nueva York participaría en este programa y consiguió destinar \$13 millones del Presupuesto promulgado por el estado para el año fiscal 2025 al financiamiento de las labores de distribución del EBT de Verano en todo el estado.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418
Regístrese para recibir novedades de la Oficina de la Gobernadora en ny.gov/signup | Envíe NEW YORK
por mensaje de texto al 81336

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)